

(BORRADOR) ACTA DEL CONSELL MUNICIPAL DE MEDI AMBIENT, DE 8 DE JUNIO DE 2022

En Elche/Elx, y en la Sala Dos del Centre de Congressos, en la fecha indicada, bajo la Presidencia de **D^a Esther Díez Valero, tercera Teniente de Alcalde y Concejala del Área**, como **Vicepresidenta del Consejo Municipal de Medio Ambiente (CMMA)**; y actuando como secretario el funcionario que suscribe, previa convocatoria en legales tiempo y forma, por la Sra. Presidenta se abre la sesión siendo las **9.27 horas**, de que queda grabación en **archivo de audio** custodiado en Medio Ambiente, al que en lo omitido me remito, con la asistencia de los/las siguientes señoras y señores miembros:

D^a Esther Díez Valero, quien preside.

D^a Manuela Mora Pascual, por el PP.

D^a Paz Gallud Conesa funcionaria de empleo, por C's.

D. Javier Vallaure Cararach, por Vox

D^a Estefania Bertomeu Baeza, por CCOO.

D^a Loli Torres Valero, por UGT.

D. Sergio Arroyo Morcillo, por Asociación de Amigos de los Humedales del Sur de Alicante (AHSA).

D. Antonio José Guerrero Lucendo, por UMHE.

D. Joaquin F. Torres Compañ, por Federacion AAVV de Elche.

Asisten asimismo los siguientes empleados públicos técnicos municipales: D. Juan Carlos Aranda, Biólogo, Coordinador del Área; D. Joaquin Antón, Ingeniero Jefe de Sección Técnica, D^a Esther Alberola, Técnica ambientalista licenciada en el Área y D. Vicente Díez, jurista, TAG en Medio Ambiente, que actúa como Secretario.

Abierta la sesión por la presidencia, D^a Esther explica con detalle el objeto de esta sesión y su carácter; entendiéndolo, con los asistentes, suficiente representación. Y prosigue según orden del día:

1.- Lectura y aprobación del acta anterior.

No habiendo objeciones, se declara aprobada.

2.- Designación de Representante del Consejo en el Debate sobre el Estado de la Ciudad.

Se trata del asunto principal por el que se ha convocado esta sesión. El criterio seguido en ocasiones anteriores es el de que no se trate de un representante de grupos

políticos sino de representante de asociaciones ciudadanas. La Presidencia pide voluntarios y se presenta **D^a Estefania Bertomeu Baeza, de CCOO**; sin perjuicio de que le asista D. Joaquín Torres, Presidente de la Federación de Asociaciones Vecinales de cara a la redacción del documento que, en nombre del CMMA, se pueda exponer en el Debate puesto que D. Joaquín debe participar en otro punto del Debate.

3.- Dación de cuenta por la Presidencia de actividades municipales destacadas en Medio Ambiente.

- Introducción de 3 ejemplares de focha cornuda en el Clot de Galvany que se suman a los 30 ejemplares de cerceta que se han estado introduciendo desde el mes de abril trabajando junto a la Conselleria de Transición Ecológica.
- El próximo lunes es la Junta de Protección del Clot de Galvany y se dará cuenta de la memoria del Paraje. A los Grupos Políticos se les invita a asistir. Se comentó anteriormente que se estaba habilitando una nueva charca que se usa como depósito de aguas del Paraje y que gracias a la buena gestión del agua que se está haciendo por parte de Aigues d'Elx nos ha permitido disponer de la charca para generar un nuevo hábitat en el entorno. Los trabajos están completados.
- Se ha encargado un Estudio de Paisaje del Pantano de Elche. Estamos en trámites para su declaración como Paraje Natural Municipal previa la remisión del Estudio a Conselleria de Transición Ecológica.
- Se ha enviado a Contratación el Pliego de Condiciones para el Huerto Urbano de Palmeras del Travalón y está pendiente del inicio de la licitación. Se trata de un Huerto especialmente grande y *a priori* son las Asociaciones Vecinales de San Antón y del Campo de Fútbol las que se han mostrado interesadas, pero está abierto a todas las Asociaciones de Vecinos que quieran participar en la gestión del Huerto Urbano.
- Continuamos con las actividades en el Clot de Galvany y también con otras actividades específicas que hace la Concejalía. Así a lo largo de los últimos meses se han hecho actividades de limpieza del Rio Vinalopó; análisis de calidad de las aguas y el próximo sábado habrá una limpieza del fondo marino en la Playa del Carabassi con un equipo de buzos.
- Todo esto sin perjuicio de convocar un nuevo Consejo de Medio Ambiente en julio para abordar temas pendientes. En la sesión anterior se presentó el FACES y la guía de naturalización de la Ciudad; la idea para el próximo CMMA es integrar las aportaciones que nos han hecho llegar junto a modulaciones que podamos hacer de cara a una aprobación definitiva.

5.- Ruegos y preguntas.

Se formularon y fueron respondidas; destacando las siguientes:

- a) **D. Sergio Arroyo, de AHSA**, pregunta por un evento deportivo en donde pueden participar alrededor de medio centenar de bicis todoterreno que tendrá lugar en el fin de semana (12 de junio). Quiere saber si el Ayuntamiento lo conoce y participa y si afecta al Pantano. D^a Esther responde que no tiene conocimiento y que lo consultará con Deportes. Que no le consta que haya consultado a Medio Ambiente ninguna concejalía al respecto sobre el recorrido.

- b) **D. Joaquín López, de la Federación de AAVV**, ruega que futuras actas no sean tan sucintas, de lo que queda nota y se atenderá.

Y, sin más que tratar, se levanta la sesión sobre las 10.00 h.

Fdo.- El Secretario, Vicente Díez Machín.

Vº Bº.- La Presidenta, D^a Esther Díez Valero.